

所沢市議会議員【無所属】 納得できる所沢市政を！！

おぎのやすお

荻野泰男 市政レポート Vol.27



July, 2012



狭山ヶ丘中の教育環境の改善を求める決議採択

平成24年度一般会計当初予算に狭山ヶ丘中学校の防音校舎改修工事に係る予算が計上されなかったことを受け、3月定例会開会中から計4回、教育福祉常任委員会での審査が行われました。その結果、除湿（冷房設置）工事を含め、同中学校の防音校舎改修工事を当初の整備方針に基づき、実施するよう再考を促す内容の「教育環境の改善を求める決議」が委員会提出議案として、6月定例会初日に上程され、賛成多数（賛成31・反対1・白票3）で採択されました。

議会開催告知ポスターの新企画 芸術総合高校とのコラボ実現！

所沢市議会では、毎定例会前に開催告知のためのポスターを作成し、公共施設等に掲示しておりますが、今年度のポスター用の写真に県立芸術総合高等学校の生徒の作品が採用されました。これは荻野泰男が広聴広報委員会副委員長として、学校側に協力を依頼し、実現したものです。第一弾では、三ヶ島地区のぶどう農家において撮影された写真が使用されています。今年度の残り3回においても、同校生徒が手掛けた季節感を意識したフレッシュな作品が登場する予定となっております。どうぞご期待ください。



荻野泰男の提案が実現！！

全戸配布されている「家庭の資源とごみの分け方・出し方」の冊子について、荻野泰男が昨年3月定例会の一般質問において企業広告を導入することを提案したところ、市環境クリーン部において検討を行った結果、平成24年度版より広告が掲載されるようになりました。その結果、50万円の広告収入を得ることが出来たとのことです。今後も新たな財源の確保に向け、積極的に取り組んでまいります。



ごみ分別パンフレットに 企業広告を導入

本人直通

090-8115-3715

E-mail

tokorozawa@oginoyasuo.com

自宅事務所

04-2949-6735

ホームページ

www.oginoyasuo.com



地域のみなさまのご支援ご協力に感謝いたします！



▲ 林1丁目にて

紹介議員として市長等に要望書を提出していた「三ヶ島工業団地入口」との地点名標識が西部クリーンセンター近くの交差点に設置されました。

三ヶ島第5区にお住まいの方から車両の通行による振動についてご相談いただき、市道路維持課等と協議の上、県道に設置された消火栓周囲の修繕が行われました。



▲ 糞谷地内にて



▲ 堀之内地内にて

三ヶ島第4区にお住まいの方からご要望いただき、市交通安全課と協議の上、市道2ヵ所において一時停止のための路面標示を行いました。



▲ 三ヶ島1丁目にて

三ヶ島第1区にお住まいの方からご相談いただき、市河川課と協議の上、東川上流の4ヵ所において、護岸の修繕工事が行われました。

三ヶ島第2区にお住まいの方からご要望いただき、市交通安全課と協議の上、市道において「止まれ」の路面標示の塗り直しが行われました。



▲ 三ヶ島4丁目にて



▲ 東狭山ヶ丘3・4丁目にて

亀令園様前の市道において、小さな陥没が生じていたことから、事故防止のため、市道路維持課に対応を依頼したところ、陥没箇所が修繕されました。

茶話会を開催しました！ 次回は8月26日(日)に開催

5月20日、荻野泰男事務所にて茶話会および相談会を開催しました。荻野泰男からの市政報告の後、参加者の皆様との意見交換を行いました。いただいたご意見の一部は6月定例会の一般質問で取り上げさせていただきました。次回は「市政懇談会」と名称を変更し、8月26日(日)13時30分より開催する予定です。参加費は無料ですが、会場準備のため、8月24日(金)までに参加される方の氏名および連絡先をお知らせください。ご連絡先は、090-8115-3715です。



▲ 5月20日の茶話会の様子



市政全般に関するご意見やご要望などは随時承っております。
090-8115-3715(本人直通)までお気軽にご連絡ください。

荻野泰男

